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広報        １月号 No.56 

新年明けましておめでとうございます。 
 

 

 
 

旧年中は格別のご高配を賜り、また、さくらだよりをご

愛読いただき、誠にありがとうございます。一年あっと

いう間だねぇ～とみんなで話していると、会長は「あぁ

そうだよな～10 年あっという間だよなぁ」と…一人だけ

レベルが違う(-_-;) そんな桜運輸は今年で創業 50 年を

迎えます。これもひとえに皆様のご支援の賜物と心より

感謝申し上げます。本年も引き続きご指導の程宜しくお

願い致します。 
 

 

 

 

さて、年末の最終日は新年を迎えるにあたって自社の

洗車場がフル回転。狭い車庫でどんどん入れ替わるト

ラックを見ながら「ここが一番事故の可能性が高い

…」と不安になるのは毎年恒例のこと。そんな気持ち

を払拭し、新年も無事故無違反で❤と願う私は数年前か

ら全車両を「塩とお神酒」で清めることにしました！

と言ってもこちらは配布するだけで実際に行うのはド

ライバーさん。 

何故これを始めたかたと言うと…ちょっとオカルト的な話なので苦手な人はスルーしてくださ

いね（苦笑）。 数年前、霊感のある方に「あなたの車事故するよ、右の前。」 続けて「お塩

とお神酒で清めておけば大きな事故は小さく、小さな事故はしなくなる」と言われた私。 た

だ、お神酒は蓋を開けた状態で３日間車の中に置いておくのが望ましいということで、８月の

上旬だった為、匂うからお盆休みにやろ～と思って忘れてしまっていました。 

そしたら８月終わり、一旦停止を無視した車が右前方に勢いよく衝突…。 それ以来、毎年自

分だけでなく、みんな強制的にお清めをすることにしました(*_*;  その方法は、先ず年末

にお塩で車を清めます（そのまま置いておくと錆びてしまうので要注意☝）一周撒いたら次は

お神酒の蓋を開けてドリンクホルダーへ。そして正月明けに取り出す、という流れです。 

もちろん事故を無くすには教育が一番大事。そんなことは十分理解してるけど、でもやれるこ

とをしっかりやった後はもう神頼みしかない⁉ ということで、お清めして迎えた新年には創

業時から続いているお守りを車に付けて、また一年無事故無違反を願うのです。 

お守りを入れる袋もずっと手作り。気持ちを込めて今回も手縫いです。（私ではなく会長の姉

が何十年と縫ってくれますが、何か・・・？） 

とにかく、今年も事故で皆様にご迷惑をおかけしないよう、そしてドライバーやご家族が悲し

い思いをしないよう、精一杯努力していきます！！どうぞ宜しくお願い致します(^_-)-☆ 

 



 

http://www.sakuraunyu.com    編集長：細江 良枝(1 月号)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここ数年、女性が増えたことによって変化しつつある会社の飲み会。昔は忘年会でのケン

カなんてよくある話だったけど、最近はまるで合コンのような明るい雰囲気♬今回はホテ

ルで開催だったし(^^♪  おかげで会社の不満を言われて泣きながら帰る忘年会とはおさ

らば👋 だって、言われると超凹むんだもの… 

それでも、今年は何人かの社員から素晴らしく前向きなアドバイスを受けて、益々やる気

になった単純な私。社員に支えられていることを改めて実感した夜でした❤ 

そしてもうひとつ分かったことが・・・ 忘年会の席はくじ引き。私は予め決まってましたが、 

私の隣や前を引いた社員の暗い顔(-_-;) やっぱり社長って敬遠されるのね・・ 

忘年会ぐらいはみんなとワイワイやりたくても、普段の厳しさのせいなのか、引きつる社員

の笑顔。大きな愛で包み込める社長になるにはまだまだかかりそうです。 

 

桜運輸 

落ち込んだ時ってみなさん

どうしていますか？根暗な

私は暗い歌で泣いてスッキ

リ派でしたが、最近は A I

の「みんながみんな英雄」

でほのぼのとした気分にも

っていきます。新年は癒し

を必要とする場面が少ない

ことを祈ります☆彡 

 

 

 

「俺、もう無理です。」から始まった年末の面談。 

配車担当になってから相当しんどかったよう。 

ドライバーだった頃はみんなと同じ思いで仕事が 

できたのに、実際に自分で切り盛りしてみると思う 

ようにはいかない。その葛藤で潰れそうだ、と。 

でも大丈夫(^^♪ 悟った雰囲気だして配車してる 

先輩たちも同じ様に悩み、「無理です」って言った 

ことあったんだよ。うふふ♪ 

正直、これからもっと辛いことがあると思うけど、 

これ覚えときなっ！→『隣の芝生は青く見える』 

どこへ行っても苦労はつきものですから♪ 

忘 年 会 ♬ 

恒例のクリスマスケーキ支給🎄 

ご家族の皆さんに喜んでもらえたらいいな♪  

 
  

黒木の成長だぃありー 

 


